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一日目（平成 21 年 12 月 29 日） 

今日からお正月クルージングが始まりました。廿日市港から、愛

媛県の大洲市長浜港に来ました。予定よりも二時間早く着きまし

た。港についてふぐのお店に行って 時間があまったので、先に

お風呂に行きました。その後、またふぐのお店に行ってヨットに

帰ってふぐのからあげや、ふぐのお鍋をしました。とてもおいし

かったです。ま

た食べたいです。今回のクルージングの人数は

ぼくを入れて7人でした。5泊6日の予定です。

1年ぶりなので楽しみたいです。 

 

 

 

二日目（平成 21 年 12 月 30 日） 

今日は、長浜港から郡中港に行きました。お昼ご飯を食べてか

ら内子まで行って観光をしました。内子座などに行きました。

でもほとんど休みでした。内子座には、浮世絵がありました。

そして帰りに、機関車があったので写真をとりました。そして、

晩ご飯は、一日目がごうかだったので、サンドイッチなどでし

た。明日も楽しみたいです。今日は、一人下船して六人になり

ＪＲ内子駅前の蒸気機関車    ました。 

 

伊予港（郡中外港）         内子座（年末の為休館）     内子座の浮世絵看板 



 

三日目（平成 21 年 12 月 31 日） 

今日は天候が悪く、郡中港に停泊してヨットでＤＶＤを見たりしました。

昨日、パン屋さんに行ったときに、パンの耳をもらったので、そのパンを

カモメにあげました。いっぱいカモメが

いたのでとても迫力がありました。それ

から買い物に行きました。足りなくなっ

たものなどを買いました。それからお風呂にいって、帰って

から鴨鍋を食べました。とてもおいしかったです。その後に

そばを食べて除夜のかねを聞いて寝ましたそれにしても、か

もめにパンをあげたらギャギャと言っていたのでとてもす

ごかったです。 

 

 

四日目（平成 22 年 1 月元旦） 

今日は、朝からお雑煮のおもちを焼きました。18 個も焼いたのでち

ょっとたいへんでした。岩城島に入る予定だったけど出港が遅くな

ったので大三島に行くことにしました。島の少し沖からぼくが操縦

しました。風が吹いていたのでけっこう速く走りました。ぼくは、

港の桟橋に大きくまわりこんでつける所までしました。初めてだっ

があってとても気持ちよかったです。歩くお風呂や背

中からお湯が吹き出してくるお風呂などいろいろあ

りました。どのお風呂もとても気持ちがよかったです。

それからヨットで晩ご飯のすき焼きを食べました。と

てもおいしかったです。最後にうどんを食べて終わり

ました。うどんもおいしかったです。明日も楽しみた

いです。今年もヨットにいっぱい乗りたいです。 

 

たので少したいへんだったけどうまくできました。それからお風呂に行きました。塩のお風呂

 

22 年 1 月 2 日） 

17 個焼きました。またお

大三島についたので少しゆっくりできまし

ぼくがおみく

とてもうれしかったです。その後

お父さんがテレビで見た大漁と言うお店に行ったけどならん

分ぐらい待ちました。やっとお店に入って海鮮

五日目（平成

今日も、朝からおもちを焼きました。

雑煮でした。昨日、

た。10 時すぎに大山祇神社に初詣に行きました。

じを引くと大吉がでました。

でいたので 30



丼をたのみました。食べ始めてけっこう量が多かったの

でおなかがいっぱいになりました。そして、お昼からグ

リーンピア瀬戸内に行きました。そして、お風呂に入っ

てラーメン鍋をしました。とてもおいしかったです。 

そしてＤＶＤを見ました。おもしろかったです。今夜ヨ

ットで寝るのが最後なのでゆっくり寝たいです。今日、

ニュージーランドから来たヨットに会いました。中を見

せてもらいました。とても広くてヨットの後ろにとても

大きいベットがあったのでうらやましかったです。ニュージーランドの人がぼくに「言葉がわ

からなくても海図が読めれば世界中どこでも行けるよ」と言ってくれました。いつかぼくも外

国に行きたいです。 

船名の Charioteer は＜古代軽戦車の御者＞      船長の奥さん       船内にて左上の船長と記念撮影  

 

 

 

六日目（平成 22 年 1 月 3 日） 

今日も、朝からお雑煮のおもちを 17 個焼きました。今日は、グリーンピア瀬戸内から廿日市港

に、帰りました。10 時に出港しました。最後の日なのでテレ

ビを見てゆっくりしていました。音

戸の瀬戸の近くの港にとめてお昼

ご飯を食べました。お昼ご飯スパゲ

ッティーでした。お正月クルージン

グが終わるので、もっとクルージン

グがあったらいいなと思いました。 

 

 

 

 


